東小学校みどりの少年団が新たに結成されました!

令和5年3月に「東小学校みどりの少年団」が新たに結成され、この 度、団員の皆さんへ団旗をお渡ししました。

東小学校みどりの少年団は、小学5年生の生徒68名を団員として活動します。飛騨東照宮や飛騨護国神社の見学を通し、高山市の保存樹について学んだり、木を使った産業が盛んな地元の企業を見学し、地域の自然を活かした林業・産業を学んでいく予定です。また、間伐体験やツリークライミング体験を通し、自然をより身近に感じてもらう機会も予定しています。こうした活動を通して、自然に興味を持ってもらい、森林保全や環境問題について少しでも考えるきっかけになればと思います。



本郷小学校みどりの少年団が新たに結成されました!

令和5年3月に「本郷小学校みどりの少年団」が新たに結成され、この 度、団旗をお渡ししました。

本郷小学校みどりの少年団は、全校生徒44名を団員とし、自然豊かな地域の特性を活かした活動を行う予定です。

学校の森探索・ほたるの里環境調査・ツリークライミング体験など、身近な自然に触れることで、ふるさとの自然の豊かさに気づき、大切さを学んでいってほしいと思います。また、田植え体験や稲刈り体験・たたき染め体験を行うことで、自然と人々の暮らしの強い結びつきを感じてもらえたら嬉しく思います。

